

# 500 Besucher in Horst

## Ein kleines bisschen Miniatur-Wunderland

Horst (tp) - Zwei Tage lang haben die Mitglieder des Modelleisenbahnclubs Horst/Elmshorn (kurz: MECHE) gesteckt, geschraubt und insgesamt eine Bahnstrecke von fast 100 Metern in der Größe Spur H0 aufgebaut. Belohnt wurde das Werkeln mit einer fantastischen Besucherzahl. 500 Gäste kamen an den beiden Ausstelltagen zu Besuch. Eine Verdoppelung gegenüber dem Vorjahr.

Aufgebaut wurden zwei Anlagen. Eine analog, die andere digital. Junge Familien und Hobbybegeisterte schauten und staunten über die liebevoll gestalteten Anlagen im Maßstab 1:87. Kaffee und Kuchen Fans kamen auch nicht zu kurz. Sie freuten sich über die sehr schmackhaften Kuchen- und Tortenstücke, die von den Ehefrauen der Vereinsmitglieder gebacken wurden.



**Am Ende hat sich die Mühe gelohnt: Die MECHE-Vereinsmitglieder waren sehr zufrieden.**



**Auch Abseits der Gleise lohnte ein genaues Hingucken. Hier entdeckte man liebevolle Detailarbeiten.**

